

POUR LA CLASSE OUVRIÈRE !

Les résultats des élections européennes sont tombés. La défaite de la majorité présidentielle est cinglante et repose principalement sur toutes les attaques portées contre les acquis sociaux et la classe ouvrière. Demain, il faut accentuer encore cet échec à tous ceux qui se sont attaqués à toutes les réalisations du Conseil National de la Résistance et des conquêtes sociales de la classe ouvrière, qui sont prêts encore demain, après les élections législatives, à poursuivre leur « œuvre » de destruction. Il faut s'y opposer avec une URIF FO qui mène et poursuit les combats.

- Contre la casse des retraites qui impose 2 ans fermes pour tous ainsi que notre exigence de l'abrogation de la contre-réforme Macron ainsi que notre revendication de la retraite à 60 ans.
- La lutte contre le durcissement des règles pour l'assurance chômage qui conduit les demandeurs d'emploi à devoir rejoindre les « bataillons » de Français vivant en dessous du seuil de pauvreté.
- Notre opposition à la volonté une nouvelle fois de s'attaquer au code du travail.
- Notre détermination à lutter contre à la destruction progressive de tous les services publics notamment l'hôpital et l'école, sources d'égalité des droits.
- Notre non aux vellétés des deux cités précédemment auxquelles nous pourrions en ajouter quelques autres comme la marche à l'interdiction du droit de grève.
- Notre désaccord à la poursuite de la stratégie de l'exécutif de casser le statut de la fonction publique par le biais de la réforme de l'État.
- Notre engagement pour l'augmentation générale des salaires, des retraites et des minimas sociaux.
- Notre volonté de lutter contre l'augmentation des prix de l'énergie, de l'eau... qui contribuent à l'appauvrissement général des travailleurs.
- Notre profonde inquiétude et nos réactions sur l'augmentation des prix des loyers et des charges et sur le manque de construction des logements sociaux.
- Notre combat continuel contre les lois liberticides et la poursuite de celui-ci pour leur abrogation.

Profondément attachée à la paix, l'URIF FO, depuis sa création, s'est opposée à toutes les guerres. Aujourd'hui, notre exigence d'un cessez-le-feu immédiat et permanent en Israël et dans la bande de Gaza n'a pas faibli, nous exigeons l'arrêt des bombardements notamment d'hôpitaux et d'écoles mais également des massacres d'une population civile qui n'a rien choisi. Nous exigeons également la libération des otages et des prisonniers politiques. Il en est de même en Ukraine et en Russie où là aussi les travailleurs qu'ils soient Ukrainiens ou Russes sont envoyés à la mort par des dirigeants, qu'ils s'appellent Zelenski ou Poutine et qui continuent d'ailleurs en se planquant derrière la guerre à casser les dispositions sociales des travailleurs russes et ukrainiens.

L'URIF FO n'entrera jamais dans l'union nationale souhaitée par les dirigeants français depuis des années et particulièrement Macron pour cautionner l'effort de guerre qui conduit à débloquent des fonds à hauteur de 413 milliards sur une période de quelques années pour enrichir les marchands de canons et faire tuer nos jeunes.

Oui, l'URIF FO est contre l'envoi des armes dans toutes les parties du monde. Oui, l'URIF FO est opposée à l'envoi de militaires français sur le sol ukrainien avec tous les risques que cela comporte d'un conflit mondial.

L'URIF FO comprend et partage toutes les inquiétudes des travailleurs quant aux résultats du 9 juin 2024. C'est pourquoi, elle maintient, comme sa Confédération, sa position qui consiste à ne pas donner de consignes de vote pour les élections législatives. L'URIF FO fait confiance aux travailleurs qui porteront dans ce vote ces revendications.

L'URIF FO enregistre que des organisations syndicales appellent à la manifestation du samedi 15 juin sur certaines revendications semblables aux nôtres.

Il existe encore la nécessité de poursuivre les débats sur des positions ou orientations que nous ne partageons pas en commun.

C'est pourquoi nous estimons que pour la défense de la classe ouvrière et du mouvement syndical, l'URIF FO sur ses propres revendications se doit de rejoindre la manifestation des URIF Ile-de-France. Ce qui à aucun moment ne nous enfermera dans la possibilité que nous avons de poursuivre notre lutte sur tout ce que nous venons de développer.

Tout cela conduit notre URIF FO à appeler avec les Unions Départementales FORCE OUVRIERE d'Île de France, l'ensemble de ses structures à se mobiliser et à manifester pour l'obtention des revendications

Le samedi 15 juin, Place de la République

sous les banderoles de l'URIF FO qui fera valoir ses revendications. Toutes ses revendications.